



LA CAPITAL EMBARGA A CENTRAL PARK

El secretario de Finanzas del municipio de Querétaro, José Francisco Martínez Domínguez, informó del embargo de un predio aledaño valuado en 50 millones de pesos a Central Park, tras el adeudo que tiene el complejo por concepto del impuesto predial.
Pág. 4

www.diariodequeretaro.com.mx



Diario de Querétaro

QUERÉTARO, QRO., | VIERNES 29 DE MARZO DE 2019 | AÑO LVII | NO. 20,882 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

CRECEN EXPECTATIVAS DE QUERÉTARO

Líderes en inversión



Foto: Nicte-Há Rico

CUMPLE 15 AÑOS Fiesta imperdible en El Caserío

El feudo de Sergio Salmón festejó en grande su cumpleaños con agradecimientos, música, gastronomía, vino, regalos y muchas sorpresas. **CÍRCULOS**

MÉXICO-QUERÉTARO Podrían reavivar plan de tren rápido

Tendrán que agregar estudio para carga ferroviaria, advierte el Instituto Mexicano del Transporte.

Pág. 2



"ES UN ORGULLO" Regresan Nava y Arahí a "El Tepe"

El alcalde Luis Nava expresó que con las nuevas instalaciones se logra más seguridad.

Pág. 15



Tráiler arrastra 5 autos

Espectacular carambola en la carretera 57 cuando un tráiler no frenó a tiempo y se llevó a cinco vehículos que habían bajado la velocidad debido al incendio de otro auto. /Foto: Francisco Maldonado **Policía**

Estudio de la consultora KPMG prevé crecimiento de 33% en la llegada de capitales al estado, seguido por Guanajuato, NL y Jalisco en los próximos 3 años

LAURA BANDA CAMPOS

Pe se a un escenario de incertidumbre económica y el inicio de una nueva administración federal, el estado de Querétaro encabeza la lista de los principales destinos de inversión en la República para los próximos tres años, seguido de Guanajuato, Nuevo León y Jalisco.

Esta posición de liderazgo con una intención de expansión de inversión del 33%, cinco puntos porcentuales mayor a 2018, que se ubicó con 28%, y una entidad que no ha perdido el ritmo de crecimiento, de acuerdo a los resultados de la Encuesta sobre Perspectivas de la Alta Dirección en México 2019, a cargo de KPMG, realizado de octubre de 2018 a enero de 2019 a un grupo de 933 directivos.

Advierte que en una época de grandes cambios y transiciones, se advierte una postura de optimismo moderado pues 54% de los empresarios prevé que la economía va tener un deterioro respecto a 2018 y seis de cada 10 directivos de empresa esperan que su negocio crezca durante este año en al menos un dígito.

"Querétaro sigue destacando como principal destino de inversión a nivel nacional seguido de Guanajuato, Nuevo León y Jalisco", manifestó Celín Zorrilla, socio líder de Industria y mercado de KPMG en México.

Pág. 3



FDS atrae 200 plazas de Canadá

En su cuarto día de gira el gobernador Francisco Domínguez Servián se reunió con directivos de firmas del sector automotriz. Logró la expansión de la empresa Martinrea, líder en desarrollo y producción de piezas.

Pág. 10

PIDE HONDURAS A OLGA SÁNCHEZ ACLARAR FUENTE

Donald Trump amagó con cerrar la frontera en caso de no detener el flujo de centroamericanos. **Nacional**



Ya disputan mando de Morena

Que Morena predique con el ejemplo y respete los estatutos del partido, aseveró la magistrada Celia Maya García, quien dijo que el nombramiento de un delegado estatal por parte de Yeidckol Polevnsky sería un mensaje de "centralismo", en el que se demostraría que están fallando.

En entrevista, Celia Maya señaló que con la designación de Carlos Peñaafiel como embajador de México en República Dominicana, es el secretario general Jesús Méndez Aguilar quien debe asumir

el cargo, ya que los estatutos lo indican, por lo que no se tiene por qué consultar a la presidenta nacional para que nombre a un delegado.

"En todos los partidos lo que urge es la democracia y para eso se estaban buscando los cambios en el país, para eso se supone que llegó Morena, para que se respete la ley, entonces, se tienen que respetar los estatutos (...), yo creo que quien tendría que quedar es el secretario. **Pág. 3**

EXIGE MAURICIO RUIZ UN LÍDER ESTATAL SENSIBLE

Carlos Peñaafiel debe dejar un interino con militancia, dice el coordinador de los diputados. **Pág. 3**

DE CUARTO GUERRA

CLAVE: Una provocación extraordinaria es la decisión de la llamada Alianza Sindical de marchar el 1 de mayo con o sin el aval oficial. La repentina prisa de los sindicatos por retomar el desfile, suspendido desde la agresión al gobernador en 2016, es por hacer alarde de una fuerza que ya no tienen, desde que Jesús Llamas y Antonio Castelán se los "chamaquearon" llevándose a la naciente CADEM la representación de cuando menos 68 mil trabajadores y les dejaron no más de 10 mil. En otras palabras, quieren desfilar para revalorar la dirigencia de J. Cruz Araujo y compañía, con serio déficit de atención. *La jugada les puede resultar a la inversa.*



Adán Olvera
EXPEDIENTE Q

Pág. 15

ESCRIBEN
Jorge Vargas Pág. 3
Roberto González Pág. 4
Benjamín Roaro Pág. 5
Juan Carlos Barrón Pág. 5

